

Crailsheim

„Verhinderung ist möglich“

Zum Thema „Steinbruch Bölgental“:

Dass es eine Nullvariante doch gibt, zeigt uns aktuell ein neu geplanter Steinbruch im hessischen Hengen. Auch hier gibt es Feldwege, die im Abbaugbiet eines geplanten Steinbruchs liegen. Diese wurden nach Beschluss der Gemeindevertreter nicht an das Unternehmen verkauft. Konsequenz daraus: In Hengen wird es keinen neuen Steinbruch geben. Dies kann man gern auf der Internetseite „Bürgerinitiative Hengen“ nachlesen. Umso trauriger ist es, dass der Bürgermeister der Gemeinde Satteldorf eine Verhinderung nicht für möglich hält und, unserer Meinung nach, auch noch „Wahlkampf“ für den geplanten Steinbruch in Bölgental betreibt und somit versucht, die Bürger zu verunsichern, anstatt sich wenigstens neutral zu verhalten.

Eine Verhinderung ist möglich, das zeigt der aktuelle Fall in Hengen, deshalb stimmt mit „Ja“.

Denn, wer mit „Nein“ stimmt, stimmt für den Steinbruch.

Thomas und Christine Herrmann, Gröningen

Quelle:

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.146
Datum	Donnerstag, den 28. Juni 2018
Seite	Nr.21
Deep-Link-Referenznummer	IRA-31021149